

## 二戸 & 久慈地区平和集会開催

### 2023平和集会

久慈地区平和集会 7月25日(火) 18:30~  
九戸教育会館 31名参加  
二戸地区平和集会 7月26日(水) 18:30~  
二戸シビックセンター90名参加  
二戸地区平和行進 平和集会終了後に実施

### 2023平和キャラバン街宣行動

7月25日(火) 普代村・野田村・久慈市・洋野町  
7月26日(水) 洋野町・軽米町・九戸村・二戸市  
7月27日(木) 一戸町・岩手町・八幡平市  
滝沢市・盛岡市

600kmを超える走行距離で広い地域を駆け抜けました。

今年は高校生1万人署名活動を行っている軽米高校の生徒さん9名が二戸地区平和集会に参加し、署名活動に取り組みました。

また、集会では高校生1万人署名の実行委員である鈴木日菜さんから核兵器廃絶と平和、震災復興について語っていただきました。

原爆投下により苦しんだ当事者の方々が少ないようになってきている今こそ、風化させることなく、継続した活動を推し進めて次世代を担う仲間の皆さんに引き継いでいかなければなりません。

2024平和集会でも多くの方々の参加をお願いします。



久慈地区平和運動  
実行委員長 村田 順



岩手県議会議員  
岩城 元様



久慈市議会議員  
豊巻 直子様



県北地域協議会  
初代議長 佐々木貴様



二戸地区平和運動  
実行委員長 中田 茂



二戸地区原水爆禁止協議会  
代表 鈴木 忠幸様



岩手県議会  
議長 五日市 王様



高校生1万人署名  
実行委員 鈴木日菜さん





二戸地区はコロナ禍で中止していた平和行進を4年ぶりに実施し、核兵器の廃絶と世界の恒久平和を願うとともに、ロシアによるウクライナ侵攻の早期撤退を強く訴えました。

また、軽米高校の皆さんに協力をいただいたので、軽米町の地元飲料「さるなしサイダー」を参加賞として配布しました。

## 沿岸4市町村に平和に対する要請行動

今年度も洋野町から普代村まで「平和に対する要請行動」を実施し、世界の恒久平和と日本国憲法に沿った平和な社会の実現、核兵器の廃絶等を目指した平和運動の一環として、原爆投下時刻と終戦の日に黙とう・サイレン吹鳴・鐘付き等を実施し、市町村民への呼びかけとともに啓発事業に取り組んでいただくことを要請しました。



7月6日 普代村の柁屋伸夫村長に要請



7月6日 野田村の小田祐土村長へ要請



7月11日 久慈市の遠藤譲一市長へ要請



7月11日 洋野町の岡本正喜町長へ要請



### フードドライブ行動

7月13日にフードバンク岩手に食料品と寄付金を届けました。

6月末を期限として県北地域協議会構成組織に協力をお願いし、多くの食料品を届けることができました。コロナ禍の影響で更に厳しい環境下で生活されている方々が増加しています。今後も継続していきたい活動ですのでご支援を宜しくお願い致します。

食料品提供のご協力

- ①PJ二戸フーズ 労働組合
- ②高教組久慈支部
- ③県北地域協議会（個人）
- ※ 総量 44.06kg

寄付金のご協力

- ①PJ二戸フーズ 労働組合
- ②東京銀座ファッショソニカ
- ③東北電労二戸支部
- ④JP労組県北支部
- ⑤県北地域協議会
- 金額 110,000円